

Este boletín es publicado cada martes por Leo Agusto y los Ángeles del Gordo.

VÁZQUEZ MOTA Y EL ESTILO CHIMOLTRUFIA DE HACER POLÍTICA

"Responden (los debates), en primera instancia, a un respeto a la ciudadanía; en segundo lugar, son espacios que fortalecen la democracia".

Josefina Vázquez Mota, febrero de 2006.

"Hoy el PAN pone a prueba su historia ciudadana y democrática, y yo quiero ser parte de una buena historia, quiero ganar construyendo, no quiero ganar destruyendo, ni pretendo construir mi prestigio a costa del desprecio de alguien más".

Josefina Vázquez Mota, respecto a los debates, diciembre de 2011.



La semana pasada hubo una tensa reunión en el CEN del PAN para definir varios asuntos. Entre ellos: la famosa consulta indicativa, que en realidad era un cadalso con olor a Pinos para Santiago Creel. Otro de los temas de la reunión de los consejeros nacionales fue el asunto de **los debates entre los tres precandidatos**.

La ex alcaldesa de Hermosillo y josefinista, **Dolores Del Río**, quiso echar para atrás los debates con sólidos argumentos: "ya no hay tiempo para organizarlos y los comités de campaña de los precandidatos no terminan de ponerse de acuerdo."

En un doble discurso, afuera, frente a las cámaras y micrófonos de los medios de comunicación, los expertos en PNL descubrieron la verdadera posición de Vázquez Mota cuando dijo:

"No tengo miedo a debatir con Cordero." Si recordamos la entrevista que le hizo el periodista Francisco Zea a Josefina en diciembre pasado **Josefina tiene miedo a quedar mal, igual que Peña Nieto, cuando la sacán del guión**. Vázquez Mota sabe que puede caer en las "provocaciones" de Cordero y por eso le saca la vuelta.

Lo que resiste persiste.

Carl Jung

Nunca participaré en una manifestación en contra de la guerra, si tiene una manifestación de paz, invíteme.

Madre Teresa de Calcuta.

Inspirados en estas referencias del libro *El Secreto* nos ponemos al nivel del discurso aspiracional y motivador de Vázquez Mota, donde deja manifiesto su miedo a debatir con esa declaración. Pero no nos hagan caso, nosotros como decimos una cosa, decimos otra.

PARA QUE DICES QUE NO SI SÍ, JOSEFINA

Hablando de miedo, hay un paralelismo entre la precandidata presidencial del PAN de hoy y aquel Andrés Manuel López Obrador de 2006. Amlove no quiso debatir porque sentía la contienda ganada o eso le decía el canto de las encuestas. Hoy con Josefina pasa lo mismo. **Quiere ser candidata presidencial por decreto porque se encuentra arriba en las encuestas**. El 26 de febrero de 2006 Josefina cuestionó en conferencia de prensa la negativa de López Obrador a debatir, lo acusó de "tener miedo" a contrastar sus propuestas con los otros aspirantes, por sugerir un solo debate. A decir de la señora de la casa con su actitud de no debatir, López Obrador evidencia su falta de respeto a la ciudadanía y deja ver rasgos de autoritarismo. Las palabras de la Josefina de entonces retratan a la Vázquez Mota de hoy.

EL MUÑECO Y SU GEMELO MALVADO



Nótese al priista de atrás temeroso de que el candidato o el muñeco de la rosca de Reyes hablen. Foto: El Universal.

PERISCOPE

Joel Ortega Cuevas parece estar dispuesto a lanzarse desde lo más alto de la Estela de Luz al ver morir, como los fallecidos en el News Divine, sus aspiraciones a ser candidato a jefe de gobierno del DF por el PRD. Pero Ortega no caerá solo, prepara una mega fiesta, con respecto al caso News Divine, al candidato señalado por el dedazo amoroso y de vanguardia: **Miguel Ángel Mancera, quien dejó la PGJDF sin resolver dicho caso**. En junio de 2011 Mancera pidió paciencia a los deudos de los 12 muchachos muertos en la tragedia.

Doble lectura en los cambios en el equipo de Vázquez Mota. La llegada de Roberto Gil puede leerse como un abordaje de Los Pinos en la campaña de Pina. Cordero ve caer a la diputada con licencia, pues resulta ilógico cambiar de coordinador a tres semanas de la elección. Lo cierto es que la interna panista se ha convertido en un asunto de dos y a Santiago Creel sólo lo vemos en los spots de televisión y radio.

Dicen que Diódoro Carrasco dejó la coordinación de la campaña de Josefina porque se va a hacer campaña para el Senado a su natal Oaxaca donde su ahijado Gabino lo apoyará con el aparato estatal. Otros dicen que le dieron las gracias al no contener la caída de las simpatías de Vázquez Mota entre los afiliados panistas.

Antonio Solá, un peligro para el PAN. La llegada de Solá al equipo de Vázquez Mota puede representar un suicidio político para el PAN si el español naturalizado mexicano planea dirigir sus sabios slogans a Ernesto Cordero o Santiago Creel. Pareciera que Josefina piensa que ya ganó la contienda interna y ahora se enfoca en otros adversarios políticos: Enrique Peña Nieto y Andrés Manuel López Obrador. Cuidado, que se le puede caer la sopa en su viaje a la boca.

EL PRD NO SABE QUÉ HACER CON LA BASURA



Martí Batres: ni reciclando.



Carlos Navarrete: botarga no biodegradable.

¿Qué hará el PRD con Mario Delgado, Martí Batres, Carlos Navarrete y los aspirantes a gobernar la Ciudad de México que no resulten bendecidos por las encuestas ahora que ya cerró el bando poniente?

¿Mandarlos al PT? ¿Crear una Comisión de Desechos Humanos? ¿Los amarillos serán capaces de mantener la unidad y contener los embates del efecto Peña Nieto en el DF durante este proceso electoral de 2012? **¿Buscar un tiradero clandestino en los estados de México o Morelos?** Más allá de la basura política que carga el PRD entre sus militantes el problema realmente serio que ahora tiene la Ciudad de México son los desechos que genera cada día. **El alcalde del año verá su reconocimiento en el bote de basura con este problema que hasta hoy lo tiene rebasado y que nunca contempló.** En una ciudad donde vanguardia es la

palabra de moda, utilizamos rellenos sanitarios, que es lo más primitivo en tratamiento de residuos, para resolver un problema con la técnica de esconder la basura debajo de la alfombra. Hasta el momento ningún precandidato de las izquierdas se ha pronunciado con claridad respecto a este problema. No existe un programa para reciclar papel, cartón, aluminio y otros materiales que se pueden reutilizar. **El lucrativo negocio de la pepena se le ha dejado al priista Cuauhtémoc Gutiérrez**, aliado de esas camionetas que recorren la ciudad mientras tocan el pregonar de una niña (quienes viven en el DF sabrán de que hablamos). Mientras, el secretario de Obras y Servicios del DF, el ex panista **Fernando Aboitiz**, ante el cierre del bando, tuvo una gran ocurrencia: crear otro; eso sí, "temporal", mientras la basura termina de llegarle al cuello.

EN EL RADAR

APOYO EN LO OSCURITO: Del despacho de Gobierno del Distrito Federal, Marcelo Ebrard Casaubon, salió la indicación a todas las oficinas de la administración capitalina que el apoyo brindado al candidato oficial, Miguel Ángel Mancera, debe ser muy discreto, pero en firme. Nada de andar de matraqueros ni en Twitter ni en Facebook. Y en estos días se verá un disimulado, pero decidido apoyo hacia el ex procurador capitalino quien, al parecer, ya recibió el visto bueno de Andrés Manuel López Obrador, Alejandro Martí y hasta los franeleros de Polanco.

Por cierto, el miércoles 11 de enero a las 11:00 horas debatirán los candidatos de las izquierdas en el Hotel Hilton Alameda, acto que será transmitido por Internet. Bueno, debate a lo mejor no hay, pero presentarán su plataforma de gobierno en caso de que exista. Fuentes bien informadas nos dicen que el Noroña actualizó su colección de libros de álbumes para la ocasión.

El jueves 12 se cumplen dos años del terremoto de Haití, México envío más de 40 toneladas de ayuda.

15 de enero. Votación de militantes panistas para definir candidatos a diputados plurinominales en 68 distritos.

DEMOCRACIA YA, ENCUESTAS PARA TODOS: Los próximos sábado 14 y domingo 15 de enero, las empresas Nodos, Covarrubias y Buendía levantarán cuatro mil 400 cuestionarios en la encuesta que decidirá quién –de entre Mancera, Alejandra Barrales, Martí Batres, Carlos Navarrete, Joel Ortega y Gerardo Fernández Noroña– será el candidato al GDF.

SACAR LA CREDENCIAL AL 3 PARA LAS 12: El próximo domingo 15 vence el plazo legal para realizar los trámites para renovar la credencial de elector con terminación 03. Toda esta semana, más de mil módulos del IFE en todo el país estarán atendiendo a los miles de mexicanos que, de última hora, tratarán de realizar el trámite. Se dijo que cerca de cinco millones no renovaron su credencial 03, aunque a esa cifra hay que restar defunciones y cambios de domicilio.

El domingo 15 tomarán sus curules los diputados en el Congreso de Michoacán.

Amlove presentará las tablas de Moisés recargadas en ese proyecto que el denomina República Amorosa, habrá ositos de peluche y globos en forma de corazón para los asistentes.

EL NOROÑAS DEBE GOBERNAR EL D.F.

AQUÍ LAS 5 RAZONES:



1

@fernandeznorona
Fernández Noroña

@PedroFerriz Mira tipejo, primero no me
lio a golpes y menos con viejitos. Pero si
puedo ir a tu programa a ponerte en tu
sitio, cobarde

6 dia 10 vía web ⭐ Favorito 🗃 Retwittear ➔ Responder

RESPETUOSO

3

@fernandeznorona
Fernández Noroña

@amputazurdos Yo soy tu padre, no tu
abuelo, pero me saliste down, perdóname,
jejeje

27 jul 10 vía Twitter for BlackBerry® ⭐ Favorito 🗃 Retwittear ➔ Responder

INCLUYENTE

2

@fernandeznorona
Fernández Noroña

Son más a los que no respondo y no es por
descortesía, les pido su comprensión. Me
es imposible leer todos los mensajes que
recibo.

hace 11 horas vía web ⭐ Favorito 🗃 Retwittear ➔ Responder

HUMILDE

5

@fernandeznorona
Fernández Noroña

@FedericoArreola vete a la chingada,
punto final de mi parte

31 oct 10 vía Twitter for BlackBerry® ⭐ Favorito 🗃 Retwittear ➔ Responder

@fernandeznorona
Fernández Noroña

Me dicen que Carstens es bipolar, porque
pesa lo mismo que dos osos poplares, jeje

5 de jun vía Twitter for BlackBerry® ⭐ Favorito 🗃 Retwittear ➔ Responder

BENÉVOLO

4

SUBMARINO POLÍTICO

SEMANARIO DE ANÁLISIS ÁCIDO Y MALA LECHE

19.1
01/2012